

JURNAL PENDIDIKAN

Terbit tiga kali setahun pada bulan April, Agustus dan Desember, berisi tulisan yang diangkat dari hasil penelitian maupun hasil kajian pustaka di bidang pendidikan dan artikel telaah (*review article*). Mulai tahun 2018 Jurnal Pendidikan akan terbit dua kali setahun, pada bulan Juni dan Desember

Ketua Penyunting
Sarjilah

Wakil Ketua Penyunting
Arwan Rifai

Penyunting Pelaksana
Sugiyanta
Suwastanto
Agus Wasisto Dwi Dosowarso

Pelaksana Tata Usaha
Sri Widayati
Nur Endri Pamungkas
Ari Suryani
Prasajo

Desain/Lay Out
Apriantoni Eko P

Alamat Penyunting dan Tata Usaha : LPMP DIY Jalan Raya Tirtomartani, Kalasan Sleman Yogyakarta 55571. Telepon. 0274 496921-Fax (0274) 497002. Alamat email: jurnal.lpmpjogja@gmail.com.

JURNAL PENDIDIKAN atas dukungan dan arahan Kepala LPMP DIY Dr. Subiyantoro, M.Pd dan Kepala Sub Bagian Umum LPMP DIY Drs. Joko Saroso, M.Or, mulai April 2010, diterbitkan oleh Lembaga Penjaminan Mutu Pendidikan Daerah Istimewa Yogyakarta

Penyunting menerima sumbangan tulisan yang belum pernah diterbitkan dalam media lain. Naskah diketik di atas kertas HVS kuarto spasi ganda kurang lebih 20 halaman, dengan format seperti tercantum pada halaman belakang (Petunjuk bagi Calon Penulis Jurnal Pendidikan). Naskah yang masuk dievaluasi dan disunting untuk keseragaman format, istilah, dan tata cara lainnya.

Isi di luar tanggung jawab percetakan.

Editorial

Alhamdulillah, Jurnal Pendidikan LPMP Daerah Istimewa Yogyakarta Volume VIII, No. 2 Tahun 2017 telah terbit dengan mengambil tema penelitian pendidik dalam rangka pengembangan keprofesian berkelanjutan dalam bentuk penelitian tindakan kelas (PTK), penelitian tindakan sekolah (PTS), dan kajian non penelitian.

Tulisan pada terbitan ini berasal dari para guru pada jenjang SMP, SMA, Madrasah Aliyah, pengawas sekolah, dan dari widyaiswara Badan Diklat Provinsi DIY. Tulisan para guru merupakan hasil penelitian terkait dengan usaha-usaha yang dilakukan oleh guru dalam memperbaiki dalam proses pembelajaran di kelas yang meliputi mata pelajaran PPkn SMP, Bahasa Indonesia SMA, Bimbingan dan Konseling Madrasah Aliyah, PTS pengawas, peningkatan kompetensi pegawai negeri sipil melalui pendidikan dan pelatihan berkualitas.

Semoga terbitan kali ini dapat memberikan informasi tentang perkembangan, inovasi dan penelitian yang dilakukan oleh para pendidik. Diharapkan pula Jurnal pendidikan LPMP DIY dapat mendorong para pendidik untuk melakukan pengembangan keprofesian berkelanjutan melalui penulisan publikasi ilmiah.

Selamat berkarya....selamat menulis.

Redaksi

DAFTAR ISI	Hal
Editorial	ii
Daftar Isi	iii
PENINGKATAN KEMAMPUAN GURU GEOGRAFI SMA DALAM PENULISAN SOAL BENTUK PILIHAN GANDA MELALUI PELATIHAN DI MGMP	99 - 108
Sri Wahyuni Dwiyanti - Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga Daerah Istimewa Yogyakarta	
PENINGKATAN KEMAMPUAN PENGEMBANGAN BAHAN AJAR MATEMATIKA PADA GURU SD BINAAN	109 - 118
Eni Purwanti - Dinas Pendidikan Kabupaten Bantul	
PENGARUH KEMAMPUAN MEMBACA DAN MOTIVASI TERHADAP PRESTASI BELAJAR IPS PADA SISWA SEKOLAH DASAR	119 - 129
Widaryatno - SD Negeri Sorogenen 2 Kalasan Sleman	
PENINGKATAN KOMPETENSI PEGAWAI NEGERI SIPIL MELALUI PENDIDIKAN DAN PELATIHAN BERKUALITAS	130 - 142
Sopingi - Badan Pendidikan Dan Pelatihan Pemda DIY	
PEMBELAJARAN KOLABORATIF DENGAN METODE TONGKAT CERITA DAN MEDIA KOMIK UNTUK MENINGKATKAN KEMAMPUAN BERCERITA HIKAYAT	143 - 150
Dewi Rosiani - SMA N 1 Panggang, Kabupaten Gunungkidul	
MENINGKATKAN KEAKTIFAN DAN HASIL BELAJAR TENTANG KONSEP PANCASILA MELALUI MEDIA “ POHON PANCASILA”	151 - 160
Uswatun Khasanah - SMP Negeri 2 Sanden Bantul	
MEMINIMALIS SISWA TERISOLIR DENGAN LAYANAN PENGUASAAN KONTEN HASIL ANALISIS SOSIOGRAM	161 - 166
Umi Solikaton - Madrasah Aliyah Negeri Yogyakarta II	

